



令和7年11月1日
目黒区立駒場保育園 園長

運動会では2歳児クラスから5歳児クラスの子どもたちが全員参加し、大勢の保護者の皆様からあたたかい応援をいただきながら、一人ひとりが一生懸命体を動かして楽しむことができました。0、1歳児クラスの子どもたちも子育て支援競技に参加していただき、運動会の雰囲気を味わえたのではないでしょうか。運動会以降園庭では、5歳児クラスの大縄の連続跳びに憧れ4歳児クラスの子どもたちが果敢に挑戦しています。またホールでは2歳児クラスで行っていたフープを使った遊び（スーパーマン）を2、3歳児混合で楽しむ姿も見られます。子どもたちは“楽しかった”思いや、“やってみたい”という思いを心に抱き、その思いを職員が叶えていくことで行事の取り組みが子どもたちの自信に繋がり、職員と子どもとの絆がより深まっていくのだと感じました。今後の活動も子どもたちの主体性を大事にしながら保育を進めていきたいと思います。

後半期の保育参観や個人面談も始まっていますので是非ご参加していただき、お子様の成長を共に喜び合っていきたいと思います。

稻刈りをしました！（ひまわり組）



春に田んぼを作るところから始め、暑い夏も水やりをしながら大事に育て「大きくなったね」「お米がてきたね」と稻の生長を楽しく見守ってきました。10月初めに稻が黄金色になってきたので、稻刈りをしました。自分で刈った稻を大事にひもでまとめたり運んだりしている姿から、育てた稻への思いが伝わってきました。今後はもみすりをして出来たお米を炊いて食べたり、藁でしめ縄を作ったりする予定です。



春の田植え



夏の鳥よけのシート掛け

【11月の予定】

交通安全教室

芋汁作り

歯科検診

身体計測、避難訓練



公園での楽しみ方を紹介します

新駒場野公園（拡張公園）

広場には草が生え、虫もいます。周りにはどんぐりの木や銀杏の木もあります。



広場でしっぽとり。
広い場所で思いっきり走るぞ。



草の上は凸凹しているからバランスをとって歩くよ。

色んな葉っぱがあるね。
初めて見る物に興味津々・・・



駒場野公園

様々な植物や生き物に会える公園。歩いているだけでも色々な発見があります。



探検に出発だ

何かいるぞ。
これは何かな…

この池には鴨が来るよ。
今日はいるかな。



いつもの公園も保育園で行く時と
お休みの日に行く時では遊び方が変わっ
てくることもあるようです。
どんな楽しみ方をしているのか、ぜひ聞
いてみてください。